

# Rhein-Sieg-Kreis: Leser wählen Patrik Stöcker zum Sportler des Jahres 2017

Von Quentin Bröhl | 19.04.18, 06:00 Uhr



Der Ruderer Patrik Stöcker wurde zum dritten Mal in Folge zum Sportler des Jahres gewählt.

Foto: Patrik Stöcker

**Rhein-Sieg-Kreis** - Ein zuverlässiger Wiederholungstäter, eine Olympia-Medaillen-Gewinnerin und ganz viele neue Gesichter – die Gewinner bei der Sportlerwahl 2017 stehen fest. Bei den Männern hatte Ruderer Patrik Stöcker vom Siegburger RV erneut die Nase vorn. Bei den Frauen entschieden sich die Leserinnen und Leser der Rhein-Sieg Rundschau, des Rhein-Sieg-Anzeiger und der Bonner Rundschau für Annika Zeyen, die nicht nur im Rennrollstuhlfahren sportliche Meriten sammelte. Bei den Mannschaften setzte sich mit den Frauen-Mannschaft erstmals ein Kanu-Polo-Team des KKP Bergheim durch.

In manchen Sportarten hätte Patrik Stöcker den Wanderpokal mit nach Hause nehmen dürfen. Mit 1303 Punkten gewann der Aktive des Siegburger Rudervereins zum dritten Mal in Folge die Sportlerwahl unserer Zeitungen, die zum 14. Mal mit Unterstützung der Kreissparkasse Köln durchgeführt wurde. Der Zweite, Tischtennis-Spieler Marko Vester von der DJK Hennef, kam auf 808 Punkte, gefolgt von René Lönenbach, Handballer des Regionalligisten TV Rheinbach, mit 764 Punkten.

Für Patrik Stöcker hat sich also 2017 der Wechsel vom Skull- in den Riemenbereich, das heißt von zwei Skulls zu einen Riemen, gelohnt. Der 25-Jährige gewann die Bronzemedaille im leichten Vierer bei der Weltmeisterschaft in den USA. Bei der Kleinboot-DM holte der Leichtgewichtsrunderer zudem die Goldmedaille im leichten Zweier ohne Steuermann.

## Nur drei Punkte Vorsprung bei den Frauen

Schon mehrmals in der Geschichte dieser Sportlerwahl hatte die Fachjury die Henneferin Annika Zeyen nominiert, bisher immer als Rollstuhl-Basketballerin. Die 33-Jährige gewann Gold bei den Paralympics 2012. Bei den Paralympics 2008 und 2016 holte sie mit der Frauen-Mannschaft immerhin die Silbermedaille.

Diesmal bei der Sportlerwahl 2017 war sie als Rennrollstuhlfahrerin nominiert. Auch hier können sich ihre Erfolge sehen lassen. Bei der Para-Weltmeisterschaft im vergangenen Jahr fuhr Annika Zeyen gleich in die Weltspitze. Sie wurde Achte über 200 Meter und Neunte über 800 sowie 5000 Meter. Zudem sicherte sich Zeyen die nationalen Rekorde über 800, 1500 und 500 Meter.

Die Leser honorierten ihren Einsatz und den sportlichen Erfolg mit 1338 Punkten. Damit setzte sie sich hauchdünn und nur mit drei Punkten Vorsprung gegen Laura Schäfer durch, Turnerin des Troisdorfer TV. Platz drei belegte Konstanze Klosterhalfen. Das neue Wunderkind der Leichtathletik aus dem Siebengebirge kam auf 1150 Punkte.

Bei der Wahl der Mannschaften bestimmten die Sportarten Rudern, Fußball und Basketball die zurückliegenden sieben Jahre. Viermal dominierten die Kicker des FC Hennef 05 die Sportlerwahl in dieser Kategorie, in den vergangenen beiden Jahren gewann der Ruder-Vierer des Siegburger RV.

## Kanu-Polo-Klub Pirat Bergheim auf Platz eins

Doch diesmal landete ein Team aus der weniger bekannten Randsportart Kanupolo ganz weit oben auf dem Podest. Die Frauen-Mannschaft des Kanu-Polo-Klub Pirat Bergheim präsentierte sich bei der Deutschen Meisterschaft in Essen sehr gut und verpasste nur knapp den Aufstieg in die erste Liga. Am Ende belegten die Troisdorferinnen einen guten vierten Platz. Das reichte den Leserinnen und Lesern aus, um das Damen-Team mit 1270 Punkten und Platz 1 zu belohnen.

Dahinter folgte das Triathlon-Frauen-Team des Vereins Tri-Power Rhein-Sieg mit 1065 Punkten. Der Ruder-Vierer des Siegburger RV, der die Sportlerwahl im vorigen Jahr gewonnen hatte, kam auf 972 Punkte.

Vor großem Publikum fand gestern die Siegerehrung der Sportlerwahl 2017, eingebettet in die Sportlerehrung des Rhein-Sieg-Kreises, in der Regional-Filiale der Kreissparkasse Köln in Siegburg statt. Erstmals bei der Wahl der Sportlerinnen,

[Artikel desktop](#)   [Teaser desktop](#)   [Projektor/XL-Box](#)

KUNDSCHAU, DER DOMMER KUNDSCHAU UND DES RHEIN-SIEG-ANZEIGER ABSTIMMEN, SONDERN AUCH 2091 MENSCHEN GABEN IHRE STIMMEN AB, DAVON 628 AUF DEN COUPONS UND 1463 IM INTERNET.